



Labastida pide a Alito renunciar

Francisco Labastida Ochoa, excandidato presidencial del PRI, admitió que el amplio triunfo de Claudia Sheinbaum en la elección del pasado domingo se debió a que se subestimó el apoyo de la ciudadanía a la llamada Cuarta Transformación, pero también acusó una elección de Estado y que los dirigentes de los partidos no apoyaron a Xóchitl Gálvez.

Manifestó que si el PRI se fue al cuarto lugar en estas elecciones es consecuencia de la mala dirigencia. "El PRI puede tener buena militancia, pero mala dirigencia, pésima, fatal", aseveró en entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**.

"Me parece que el PRI debe hacer un ejercicio de autocrítica que no ha hecho", afirmó Labastida Ochoa, quien se pronunció porque el dirigente nacional del tricolor, Alejandro Moreno, renuncie.

Desde su opinión, el PRI tiene futuro si hace un ejercicio de "autocrítica severa y cambia estructuras".

Dijo que la propuesta presidencial para elegir por votación a magistrados y jueces del Poder Judicial "es absolutamente irracional. Eso no se hace en ningún país del mundo".

A la oposición "la veo muy inconsistente" porque los estatutos de PRI y PAN son contrarios, manifestó Labastida.

— De la Redacción